

Optimismo ¿cómo?

● El Presidente ha señalado: “No dejemos que el pesimismo se tome el espí-

ritu...”. La pregunta que se hace la mayoría de los chilenos es: ¿Y cómo lo podríamos evitar?

Sí, de verdad la mayoría de los chilenos están cansados, agotados de ser testigos de que en salud continúan las largas listas de espera y hay falta de insumos necesarios en hospitales públicos; que sube la delincuencia, afectando la salud emocional y la libertad de movimiento, agudizando el temor y la desconfianza en las personas.

Es muy difícil no caer en el pesimismo, cuando el tiempo presente te muestra una realidad cruda y triste que cimienta el aumento violento de una sociedad desigual, donde los derechos se han instalado en un sector minoritario que gobierna calles, avenidas, pueblos y ciudades, afectando los sana convivencia de los chilenos.

Boris Segovia
segoviabruzzo@gmail.com